



# みなみ

発行日 令和6年1月22日



## 新たな年を迎えて ～第3学期学びのスタート～

保護者・地域の皆様におかれましては、新たな願いをもち新年を迎えられたことと存じます。今年元日から大きな地震が発生し、多くの方々が心配を抱えながらのスタートであったことと拝察いたします。辛いこと、悲しいことがあれば、その分、また幸せなことや嬉しいこと、楽しいことも巡ってくるに違いないと信じ、この1年が皆様にとって、よりよき年となりますようご祈念申し上げます。

さて、本校では10日に始業式を行い、子どもたちとともに新年の抱負を確かめ合いながらスタートしました。それぞれが、学校でのがんばりを言葉にして、この3学期を仲間とともに乗り越えていってくれるものと大いに期待しています。一人一人のがんばる気持ちを大切にしながら、本校職員一同、子どもたちへの指導支援に努めてまいりますので、本年もご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

## 絵の本ひろば



第3学期のはじめ。ゆったりしたスタートに相応しい「えのほんひろば」をお話ポッケさんにご準備いただきました。読み聞かせをしていただいた後、子どもたちは400冊以上の本の中から、自分の気になる本を手に取り、友だちと一緒におしゃべりを楽しみながら、たくさん本にふれることができました。

日常ではなかなかじっくりと本に向かう時間は取れないかもしれませんが、豊かな心情を培う大切なこの時期、様々な本にふれることで、心にいっぱい栄養を吸収してほしいと願っています。おうちでも、ゆっくりと本と向き合う時間をとっていただければと思います。

### 2月の予定

(○中の数字は校時)

- 1日(木) welcome! 能中
- 5日(月) クラブ活動(最終) ⑥
- 7日(水) 4年お琴体験②③④  
6年コラボ授業①②③④
- 9日(金) Jアートの訓練 11:00
- 11日(日) 祝日 建国記念の日
- 12日(月) 振替休日
- 14日(水) 学習参観日②
- 15日(木) 能登川校区メディアコントロール・デー
- 22日(木) 6年親子活動③④  
PTA 新役員選出会議・新旧引継ぎ会
- 23日(金) 祝日 天皇誕生日
- 26日(月) 委員会活動(最終) ⑥
- 28日(水) 地区別児童会⑤
- 29日(木) 第3回学校評議員会



### <3月の主な行事予定>

- 1日(金) 6年生を送る会  
PTA 本部役員会
- 5日(火) 6年愛校活動⑤⑥
- 6日(水) たてわりお別れ会⑤  
新登校班で集団下校
- 7日(木) 第2回参与顧問会
- 18日(月) 給食終了  
1,2,3,4・6年 13:30 下校  
5年前日準備 15:30 下校
- 19日(火) 卒業式
- 20日(水) 祝日 春分の日
- 21日(木) 1～5年(3校時まで)  
学年下校 11:40  
PTA 新役員総務委員会
- 22日(金) 修了式(3校時まで)  
学年下校 11:40
- 23日(土) 学年末休業開始 ～4/9まで

※ 今後の状況に応じて、行事予定が変更となる場合がありますので、ご了承ください。

# 子どもたちのがんばり作品

## 第47回滋賀県青少年書展で受賞

県内各校から毛筆・硬筆合わせて20,000点を超える多数の作品が出品され、審査の結果、毛筆の部で本校4年生の松本篤志さんの作品が特選（教育会会長賞）に、硬筆の部では2年生の小林優奈さんの作品が特選（書教育研究会会長賞）にみごと入賞されましたのでご紹介します。授賞式は1月6日に行われました。この他にも、13作品が本校から金賞に選ばれました。受賞されたみなさん、おめでとうございます。



## 「ぬくもりメッセージ2023」審査結果

市内小中学校から9847作品の応募があり、本校からも応募したところ、小学校低学年の部で最優秀作品に本校1年生の谷口桜花さん、そして小学校高学年の部で優秀作品に本校4年生の田井中陽向さんがみごと入賞されましたのでご紹介します。市の表彰式は2月に行われる予定です。おめでとうございます。

小学校低学年の部 <最優秀賞>

「ひとりひとり みんなだれかの たからもの」 1年 谷口 桜花さん

小学校高学年の部 <優秀賞>

「みんながいる ぼくはそれだけで 幸せだ」 4年 田井中 陽向さん

## 歯科保健指導を行いました



1月16日と18日に歯科衛生士さんに来校いただき、1・3・5年生を対象に歯科保健指導を行いました。1年生は6歳臼歯の話、3年生はおやつ糖分の話、5年生は歯肉の健康の話から、歯と歯ぐきの健康の大切さについてお話を聞きました。その後ブラッシング指導があり、3・5年生では、日常の歯磨きがきちんとできているか、自分であらためて点検をしてみました。自分がこれから80年以上付き合うだいじな歯。おうちでも、丁寧に歯磨きをして、気持ちよく過ごせるようにしたいという感想をもちました。また見届けてあげてください。

## 「令和6年能登半島地震」支援募金について

### <児童会の取組>

今回の震災に対するみんなの思いを形にして被災地へ届けたいと考え、児童会本部・ボランティア委員会の子どもたちが中心となって、全校で支援募金活動に取り組むことになりました。普段のお小遣いやお年玉など、子ども自身が扱える程度のお金で、趣旨に賛同いただけるようでしたら、ご協力をお願いします。集まったお金は、「日本赤十字社」を通じて被災地へ届けていただく予定です。

**募金活動の期間は、1月22日（月）～27日（金）です。**